



DECLARACIÓN ANTE LOS CRÍMENES DE AYOTZINAPA, MÉXICO

Frente a los crímenes y otros hechos de violencia perpetrados contra estudiantes de magisterio de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa, en Iguala, México, manifestamos que:

1. Repudiamos del modo más enérgico estos hechos de violencia y represión ejercidos contra jóvenes estudiantes de magisterio, que avasallan todo principio básico de humanidad y de derecho.
2. Sostenemos que estos hechos constituyen un crimen de lesa humanidad, perpetrado por fuerzas de seguridad que, contradiciendo sus responsabilidades y razón de ser, en vez de preservar la seguridad de los ciudadanos, utilizan su fuerza para atentar contra ellos y asesinarlos de manera brutal.
3. Denunciamos que estos hechos no son aislados, sino que se inscriben en una sucesión de actos de violencia, represión y persecución contra el magisterio mexicano que se viene desarrollando, con diversos grados de intensidad, desde hace décadas.
4. Expresamos nuestra solidaridad con los normalistas de Ayotzinapa y sus familias, y reivindicamos la defensa de una educación pública y gratuita así como el proyecto de las escuelas normales rurales.
5. Exigimos la inmediata aparición con vida de los estudiantes desaparecidos y el esclarecimiento de estos hechos, identificando a todos los responsables implicados, tanto materiales como intelectuales.
- 6. EXIGIMOS VERDAD Y JUSTICIA.**

Red Latinoamericana de Estudios sobre Trabajo Docente

Grupo de Trabajo “Políticas educativas y derecho a la educación” del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales.

Para adherir a esta declaración, enviar nombre completo, cargo, institución y país a declaracionayotzinapa@gmail.com